

Janvier 1914
914

Éditions de l'Action Sociale Catholique.

Lectures Sociales Populaires.

Série à 1 sou

Sous les auspices du Conseil Central de la Croix Noire

ARRACHÉ A L'ALCOOL

RÉGÉNÉRATION MERVEILLEUSE D'UN PAYS
PAR LA PROHIBITION

SANTÉ ET PROSPÉRITÉ Y SONT FLORISSANTES. — LE CRIME RECULE ET L'ÉDUCATION PROGRESSE. — UNE POPULATION QUI VIT HEUREUSE.

“LA FABRICATION ET LA VENTE DES LIQUEURS ALCOOLIQUES SONT, POUR TOUJOURS, INTERDITES DANS CET ÉTAT.”---LOI ADOPTÉE PAR LE KANSAS, EN 1881.

Le *North American*, de Philadelphie, publie une étude d'intérêt palpitant sur les résultats excellents que le triomphe de la "tempérance totale" a valu au Kansas, depuis que cet Etat de l'Ouest américain s'est voué au régime de la prohibition parfaite, qu'il est devenu *dry* (sec), comme disent nos confrères anglais.

C'est une étonnante histoire, qui mérite bien qu'on en fasse profiter également notre public français, où de généreux efforts se poursuivent

également pour détruire le honteux et démoralisant esclavage de l'intempérance; où, d'autre part, se manifeste aussi une amélioration, sinon aussi sensible, du moins fort appréciable, dans les conditions de la vie économique et morale, à la suite des premières victoires que la Tempérance a pu y remporter déjà.

UN PAYS RICHE

Il y a quelque temps, rapporte le journal de Philadelphie, des ap-